



Se arman "los empujones" en la Cámara de Diputados por tema de apoyo a Acapulco



El tema de la reconstrucción de Acapulco, provocó un conato de bronca entre los diputados federales de oposición y Morena y sus aliados. Las confrontaciones surgieron debido a una propuesta que realizó el presidente de la Junta de Coordinación Política, Jorge Romero, quien convocó a la unidad y a solidarizarse con el objetivo de impulsar un fondo especial para apoyar al estado de Guerrero, que se encuentra en una situación de emergencia. "Si ustedes que tienen la mayoría votaran a favor de esos recursos,

nosotros se los aplaudimos, sin mezquindades", comentó.

Propuso que los recursos se tomen de los excedentes petroleros o de los recursos del IPAB. El conflicto, inició cuando Romero Herrera pidió a la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra una votación electrónica, pero Morena señaló que el procedimiento marca votación económica.

Al realizarse la votación a mano alzada, hubo algunos de Morena que apoyaron la propuesta del panista, pero, aun así, la secretaria de la Mesa, Brenda Espinoza López, dijo que la mayoría no la aceptaba, lo que provocó la molestia de la oposición. Rubén Moreira, coordinador del PRI, pidió al pleno que se tranquilizaran porque se trata de Guerrero "si fuera otro tema, hacemos cualquier cosa, pero hay gente hoy que está bajo las ruinas o bajo el mar y no ha sido rescatada", y aseguró que, del lado de Morena, hubo muchos legisladores que votaron por la reserva, por lo que pidió que se abriera el tablero.

Gerardo Fernández, del PT, aprovechó para criticar la propuesta de Jorge Romero, y la calificó como de absoluta demagogia de la oposición. "Nosotros hemos donado un mes, y la oposición no ha dado ni un saludo a la gente de Guerrero. Se sube a tribuna demagógicamente a plantear que no hay asignado un presupuesto cuando el compañero Presidente dijo claramente que es ilimitado lo que se va a destinar a Guerrero", dijo.

Ante ello, el coordinador del Partido de la Revolución Democrática, Luis Espinoza Cházaro, le contestó al vicecoordinador del Partido del Trabajo. "Yo le impugno, presidenta, a que no sea facciosa y no se deje presionar. Hubo manos levantadas de aquel lado, y si quieren hablar de demagogia, demagogia es dar un mes de sueldo y no mandar 300 mil millones de pesos que necesita Acapulco. ¡Voten por el Pueblo por una vez en su vida!", gritó.

<https://heraldodemexico.com.mx/edicion-impres/2023/11/8/video-se-arman-los-empujones-en-la-camara-de-diputados-por-tema-de-apoyo-acapulco-553317.html>